

viernes, 24 de enero de 2020

La gasolinera de Calañas no dará servicio durante las próximas semanas



<p://www.calanas.es/export/sites/calanas/es/.galleries/imagenes-noticias/2020/enero-2020/Logo-para-Noticias.jpg>

El Ayuntamiento de Calañas informa a todos los ciudadanos y usuarios de la gasolinera de Calañas que debido a la ejecución de obras por mejoras en las instalaciones, ésta permanecerá cerradas durante unos dos meses. Durante este tiempo los vecinos deberán repostar combustible en otras estaciones de servicio. La empresa pide disculpas por las molestias que esta parada en el suministro pueda ocasionar a sus clientes, pero la reforma era necesaria y mejorará su servicio.